

*Visioconférence*  
*Equipes mobiles en psychiatrie et crise sanitaire*  
**Mardi 11 Mai 2021 de 18h00 à 19h30**



**Contact : [aempsy@gmail.com](mailto:aempsy@gmail.com)**

(contactez-nous par mail pour vous inscrire et nous vous enverrons le lien de connexion en retour)

**Site : [www.aempsy.com](http://www.aempsy.com)**

*Face à la crise sanitaire, les équipes mobiles en psychiatrie ont dû s'adapter à la nécessité de protéger les patients et soignants tout en maintenant les liens. Des expériences différentes ont été alors développées, et seront présentées et discutées lors de cette visioconférence avec les participants.*

**Intervenants :**

**Laure Zeltner**, Past-Présidente de l'AEMP, Psychiatre, Responsable de l'équipe mobile ERIC (Equipe Rapide d'Intervention de Crise), Centre Hospitalier Charcot, 78 Plaisir

**Gérald Deschietere**, Vice-Président de l'AEMP, Psychiatre, Cliniques universitaires Saint-Luc, Bruxelles, et **Jean-Philippe Heymans**, Secrétaire de l'AEMP, Psychiatre, Hôpital Saint Jean de Dieu, Leuze-en-Hainaut

**Cécile Hanon**, Référente AEMP des équipes mobiles de psychiatrie du sujet âgé, Psychiatre, Hôpital Corentin-Celton, APHP, Université de Paris, 92 Issy-les-Moulineaux

**Discutante :**

**Sylvie Tordjman**, Présidente de l'AEMP, Professeur en Pédopsychiatrie et Chef de Pôle, Université de Rennes 1 et Centre Hospitalier Guillaume Régnier